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開催日時 平成 28年 5月 26日（木） 午後 6時 35分 開会 午後 8時 35分 閉会 
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会議事項 ・地域予算提案制度取扱事業について 

 （１）意見書の検討について 

（２）平成 28年度地域予算提案制度取扱事業について 

・その他 

  ・大平アシストネット地域教育協議会委員の推薦について 

  ・大平町地域協議会から提出された意見に対する市の対応状況について 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

傍聴人の数 0名 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

●事務局 

 

◆会長 

 

 

●事務局 

 

 

 

●会長 

 

◆委員 

 

●事務局 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

 

３．地域予算提案制度取扱事業について 

（１）意見書の検討について 

①ゆうゆうプラザ前丁字路の改善について 

資料に基づき説明があった。 

   

事務局の説明について、質問等があるか。 

 

 ここの道路は以前から危険だと思っていた。ぜひ改善していただきたい。 

 

 前回の会議と重複した説明になってしまうが、地元自治会からの要望として出し



 

 

◆委員 

 

 

●事務局 

 

 

 

 

●事務局 

 

 

◆全委員 

 

●事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ていただければ、今後、周辺への説明等もしやすいと思われる。 

 

 私の地元の自治会なので、現自治会長とよく相談して要望したい。要望書は、大

平地域づくり推進課に提出するということでよろしいか。 

 

 了承。 

 

②商工業者関係制度の拡充について 

資料に基づき説明があった。 

 

 意見書としてではなく、所管課へ直接要望するということで、発案委員と協議済

みである。よろしいか。 

 

≪了承≫ 

 

（２）平成 28年度地域予算提案制度取扱事業について 

平成 28年度地域予算提案制度取扱事業について、資料に基づき説明があった。 

 

①クリーン大平強化事業 

 各地域において特に清掃したい所、行政において特に清掃したい所を前もって話

し合い（大平地区全体で数ヶ所）で決め、ごみ袋を参加する自治会に配布しておき、

行ってもらう。 

 袋の数（量）に応じて褒賞金を出し、そのお金を各自治会で使ってもらう。今ま

でやっていた、クリーン大平とは別に、強化事業として行ったほうがよい。 

《補足説明・質問等》 

・年度ごとに清掃するポイントを決めて、その周辺の自治会だけが参加するの

ではなく、全地域で協力してやるとよい。 

・自治会ごとに何人か出してもらい、褒賞金は全自治会均等に出す。 

  ・【事務局補足】この事業は、大平市民生活課が所管課となるので、次回の会

議で担当者に出席してもらい、具体的な検討をしていきたいと思う。  

 

②警告付温度計の設置 

 既に運動公園内の整備事業の提案が出されているが、さらなる充実を計る。 

 ここ数年、夏の気温が異常に高くなっている。夢中になって運動を続けていると、

熱中症を引き起こすことになりかねない。中央に警告表示のできる電光板、もしく

は警告付の温度計の設置と、熱中症対策の看板を設置することを要望したい。 

《補足説明・質問等》 

  ・運動公園以外にもサッカー場にも設置していただきたい。 

  ・【事務局補足】温度の誤差を求めないものであれば、25万円程度。アラーム

付は別途見積もりのため、金額不明。駅中や駅前ロータリーに設置するよう

な公共性が問われるものは気象庁の検定が必要になるため、100万円以上。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後のメンテナンスを考えた場合、太陽光は避けたほうがよい。 

・【事務局補足】管理棟において注意喚起の放送を流していただくこともと選

択肢として考えたが、スピーカーが単独設置となっているため難しい。 

・統一できるスピーカーの設置を検討していただきたい。 

 

③ゆうゆうプラザ南歩道に安全柵を 

 ゆうゆうプラザ正門から永豊橋までの歩道は坂道となっており、自転車に乗った

高齢者や子どもたちの通り道になっている。 

 ゆうゆうプラザの垣根と歩道との間に、約１メートルの段差がある（距離は２０

メートル位）ため、ふらつき転倒により段差内に転落するおそれがある。その場合、

垣根の下方に隠されることになり、通行人に発見されないことも危惧される。 

 早急に防止柵を取り付けていただきたい。既にカーブの事故破損部分には仮ロー

プが張られている。 

④田畑に描く大平 PR作戦 

 大平には両毛線・東武線が東西南北に通っており、県内を訪れる多くの観光客が

通過していく。また、バイパスや国道 50号も町内を通っており、多くの人々が利

用している。 

 そしてこれらの鉄道沿線・幹線道路沿いには広大な田畑が広がっている。この自

然に恵まれた環境を活かして、大平の名産であるいちごやぶどう、大麦などを PR

したい。 

 田畑に稲や麦、花などの作物を使ってマスコットキャラクター、いちごやぶどう

の模様を描き、多く方々に見てもらえるイベントを企画してみたい。地域づくり推

進課が中心となり、JA関係者、各小学校 PTA、各自治会の育成会など、多くの方に

関わってもらい、自然豊かな大平の特色を活かした PR活動にしたい。 

《補足説明・質問等》 

  ・【事務局補足】小山市では 3箇所で開催しているが、総事業費が 2,100万円

で、6次産業として生産から販売までを行う予定である。 

  ・具体的には、何に予算がかかるのか。 

 

⑤市の保有物品（太鼓）を有効に活用していただくための修繕と保管 

 昭和 59 年度活力あるむらづくり推進パイロット事業で、大太鼓、中太鼓、つけ

太鼓、つづみなどが勤労青少年ホームに保管され、大平の自治会や小中学校に無償

で貸し出しされている。 

 伝統・文化等の継承、活性化に係る取り組みの中で、さらに活用してもらいたい

と思うが、30 年も経過しているので太鼓の劣化などがみられる。これらを修繕し

てもらいたい。それに伴って、市で保管・管理ができるようなスペースを設けてい

ただき、所在の告知をし、使用してもらうことで活性化が図れる。 

 大平町時代の所有物であるが、管理が放っておかれているので、どのように扱っ

てよいのか不明である。 

《補足説明・質問等》 

・【事務局補足】委員の要望にもあった、自治会の太鼓の修繕費用を補助しよ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うとすると、大平地域に限ったことではないので、難しいと思われる。 

・太鼓等運搬用の補助も考えていただきたい。 

・太鼓の修理だけではなく、それを使った伝統文化の伝承にも力を入れていた

だきたいと思う。 

  

⑥未来を担う子ども達への支援 

 ・外国人の子ども達への日本語教育 

・大平地域内の学校の特色ある学校づくりのお手伝い 

・地域内の子育て支援に関わっている団体へのお手伝い 

《補足説明・質問等》 

・外国人の児童が授業についていくことが難しいという意見を聞いたことがあ

るので、ボランティアが難しいのであれば、予算をつけていただきたいと思

う。 

  ・学校独自の取り組みを強化したくても、なかなか予算がないと実施できない

ので、学校で使える予算を充実させてほしい。（学校に予算を分ける） 

 

⑦かかしの里内にドッグランの設置 

 現在では、ペットとして犬を飼っている人が多い。 

 飼い主の高齢化により運動不足等の犬の健康管理が問題視されており、その解決

策の 1つとして、リードを外して犬が自由に走り回れるドッグランが各地で設置さ

れている。 

 ぶどう団地にも収穫シーズンには多くの観光客が訪れるが、ペット同伴の方も見

られる。また、昨今の災害に見舞われた地方でも、ペットの避難処理がマスコミ等

でも取り上げられている。 

《補足説明・質問等》 

・かかしの里内のテニスコートの利用者が少ないので、ドッグランとして改修

できればと思っている。草むしりはしているが、管理費をかけていないので、

新たな利用方法を考えたい。 

・ネットも古くなっており、夜間照明もないので、夜間は利用できない。 

 ・既存のネットを利用したい。 

  ・管理費程度をいただいて運営ができるのではないか。 

  ・かかしの里の利用は、野球や BBQ等が主であるが、ドッグランを整備するこ

とによって、全体の活性化につながると思われる。 

  ・【事務局補足】大平地域の犬の登録頭数は、約 1,700 頭となっており、公平

性を考えると、事前のニーズ調査を行う必要がある。 

 

⑧体力向上（ストラックアウトの設置） 

 子ども達が、ボールを使って遊べる場所が非常に制限されている。（公園や学校

でさえ禁止されているところも多い。）また 2人以上集めないと、キャッチボール

やサッカーのパス練習もできない。 

 そこで、1人でもボールで楽しく遊べるように、運動公園へ常設の的当て設置を



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員 

 

●事務局 

 

 

 

 

 

 

 

◆全委員 

 

◆会長 

 

 

 

●事務局 

 

 

提案したい。 

※サッカーのゴールバージョンと野球のピッチャーバージョンを２ヶ所以上設置 

 例：コンクリート壁に、3×3のマスと番号をペイントする。ボードを設置する。

（小さいものは盗難対策が必要。） 

《補足説明・質問等》 

  ・具体的な金額がわからない。 

 

⑨「みんなの学校」映画上映会開催 

 別添パンフレットの通り「みんなの学校」の映画は“真に開かれた学校の重要性”

を観る者の心に訴えかけるドキュメンタリーです。学校が変われば地域が変わる、

そして社会全体が変わっていく。 

 大阪のある小学校の取り組みと、それを暖かく包み込む地域の姿を丁寧に追い続

けた教育ドキュメントの上映を通し、保護者・学校・地域が一体となって子ども達

を見守り育む大切さを共に感じ、意識を共有し合う機会としたい。 

 現在栃木市では、登下校時の児童見守り活動、アシストネットの積極的導入等、

学社融合の取り組みが進んでいるが、「みんなの学校」の教育現場を観ること、知

ることで、更なる意識醸成に繋がることを期待したい。 

《補足説明・質問等》 

 ・【事務局補足】上映費用は 1日あたり 6万円＋宣伝費用＋会場費用 

  ・【事務局補足】上映会場は大小問わない 

  ・【事務局補足】上映時間は 106分 

 

 事務局案はどうか。 

 

 ①【平成 28 年度実施事業】小学校高学年または中学生を対象とした、スケアー

ドストレート方式の交通安全教室の実施 

②【新規提案事業】市の保有物品（太鼓）を有効に活用していただくための修繕

と保管 

③【その他】 

【事務局補足】①、②の事業以外の実施事業の絞込みについては、第三回会議

以降に検討してはどうか。 

 

《了承》 

 

 事務局案が提示されたが、まずは今年度実施できそうな事業を見積もっていただ

き、必要な事業がどのくらいかかるのかを調べてからまとめていきたい。事務局で

整理していただくということでよろしいか。 

 

 例えば、太鼓の管理場所を検討すると同時に、保管するための棚等を購入するか

どうかなどがある。 

 まずは事務局で、かかる費用について見積もりを提示していきたいと思う。 



◆全委員 

 

 

●事務局 

 

 

 

◆会長 

 

 

 

●事務局 

《了承》 

 

４．その他 

・大平アシストネット地域教育協議会委員の推薦について・・・平井委員 

・大平町地域協議会から提出された意見に対する市の対応状況について 

・前回会議で委員より質問のあった、災害時における障がい者避難への支援につ

いて 

・【会長より】地域会議委員あてに出席依頼のあるイベント等について 

  地域会議として委員出席の依頼があったイベント等については、その都度、1

～2名の出席を依頼することとなった。 

 

５．閉 会 

 

 


